



Casa para un joven músico y su pareja en Saiás (2).



Reforma de piso LG en Vigo (8).

Los arquitectos premian las obras "más próximas"

Los Gran de Area seleccionaron este año once propuestas

REDACCIÓN, VIGO
redaccionad@atlantico.net

El decano del Colegio de Arquitectos de Galicia (COAG), Antonio Maroño, hizo público el fallo de la décimo primera edición de los premios Gran de Area que organizan conjuntamente las delegaciones de Vigo y Pontevedra del COAG. El acto tuvo lugar en la sed viguesa, y participaron los presidentes de las delegaciones de Vigo, Antonio Davila, y Pontevedra, Manuel Abelleira.

Los premios Gran de Area son una apuesta del Colegio de Arquitectos de Galicia para el reconocimiento del trabajo de arquitectos, promotores, aparejadores, constructores y demás colaboradores necesarios en las obras y proyectos de calidad desarrollados en la demarcación.

Los galardones del Colegio de Arquitectos pretenden ser un "vehículo de comunicación con la sociedad" de los proyectos y obras que se realizan con calidad en su

HUBO ESTE AÑO UN TOTAL DE 53 PROYECTOS Y REALIZACIONES QUE OPTARON A LOS PREMIOS DE LOS ARQUITECTOS DE VIGO Y PONTEVEDRA

contorno próximo al largo del año. Las especiales circunstancias que sufre la profesión hicieron que en esta edición se habían presentado 53 propuestas de muy diversas escalas y localizaciones, que se convirtieron en "oportunas reivindicaciones de la profesión y la arquitectura de nuestro contorno", indicaron desde la organización.

"La arquitectura es posible y próxima, y los agentes que intervienen en la construcción pueden aportar su responsabilidad para mejorar el contorno", señalan

El jurado valoró la totalidad de las obras y proyectos presentados y aspectos determinados que aportan un carácter o valor singular por su tipología, innovación tecnológica, bajo coste o implantación en el territorio. Durante este mismo mes se celebrará un acto de entrega de diplomas en Vigo para las obras seleccionadas.

Este evento se completará con la organización de un ciclo de conferencias impartidas por los premiados, durante los meses de octubre y noviembre.

Los edificios premiados por las delegaciones del COAG de Vigo y Pontevedra son los siguientes.

- 1.- Bodega en Camos (Nigrán). Arquitecto: Pablo Menéndez Paz
- 2.- Casa para un joven músico y pareja (Salás, Vigo). Arquitecto: Antonio Soliño Troncoso
- 3.- Centro de Día Residencial (Redondela). Arquitectos: Ángeles Santos Vázquez y Carlos Martínez González (Parentese).



Edificio del Casco Vello (10).

4.- Centro Cultural Lérez (Pontevedra). Arquitecto: Jorge Rodríguez Álvarez.

5.- Estación Marítima de Vilanova de Arousa (Vilanova). Arquitecto: Anxo Cid Carballo (2C Arquitectos SLP).

6.- Nave Industrial Nexoted (Polígono Industrial de Veigadaña, Mos). Arquitecto: Ignacio Hortas López.

7.- Pavillón de Celebraciones en Pazo de Cea (Nigrán). Arquitectos: Villacé.

8.- Reforma de piso LG (Vigo). Arquitecto: Alfredo Sirvent Silveira

9.- Reforma e ampliación de lonja (Vilanova). Arquitecto: Anxo Cid Carballo (2C Arquitectos SLP).

10.- Rehabilitación de vivienda en el Casco Vello (Vigo). Arquitectos: Perfecto Cendón e Javier Vázquez Fernández (Cendón Vázquez SCP).

11.- Vivenda en Vilagarcía. Arquitectos: Wenceslao López Velasco e Alberto Reiriz Paz ■



Pabellón de celebraciones en el pazo de Cea (7).

ABERTO ATA O
31 DE OUTUBRO

Festival Internacional
de Xardíns de Allariz
Allariz Garden Festival

ALLARIZ
a beleza que inspira



facebook.com/festivaldexardins



http://festivaldexardins.allariz.com
festivaldexardins@allariz.com

Allariz

ESTRATEGIA DE
ARZOBISPADO

Pabellón de celebraciones en el pazo de Cea (7).